

Les actions déstabilisatrices au Venezuela sont rejetées



Montevideo, 1er avril, (RHC).- La Coordinatrice Uruguayenne de la Fédération Syndicale Mondiale a exprimé sa solidarité avec le peuple vénézuélien et avec le gouvernement légitime de ce pays, victime d'une campagne féroce orchestrée par des secteurs anti-démocratiques.

De son côté, le Parti Communiste du Chili a démenti de façon catégorique des informations sur un coup d'état dans ce pays. Le parti communiste du Chili a souligné que l'ingérence étrangère dans les affaires internes du Venezuela doit cesser.

La Russie s'est prononcée pour un dialogue interne au Venezuela, elle a rejeté les pressions externes et s'est prononcée pour la revitalisation de la mission internationale de médiateurs à la recherche d'une solution négociée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/125863-les-actions-destabilisatrices-au-venezuela-sont-rejetees>



Radio Habana Cuba